

Wanderung im Gesäuse
Tamischbachturm 2035m
Datum: 18.06.2016

Wenn Englein reisen.....



Teilnehmer: Renate, Anita, Klaus, Franz

Das Wetter ist in diesem Frühsommer schlichtweg Englisch. So auch die Prognose für die Tour. Bei wolkenlosem Himmel starteten wir in Gsatterboden. Als Anstieg wählten wir die direkte Route über die Kroissenalm und Hochscheibenalm auf den Tamischbachturm. 800hm in ziemlich engen Kehren ließen uns schnauben wie





Am Gipfel umzingelten uns die dunklen Wolken schön langsam, was aber das Panorama noch grandioser wirken ließ. Die Rast in der sehr gemütlichen Ennstalerhütte genossen wir im Freien. Wir schauten halt nur dorthin wo die Sonne noch schien. Beim Abstieg erwischte uns leichter Sprühregen der eher belebend auf uns Müde wirkte. Es wurde zunehmend wieder sonnig und warm, sodaß wir auf der Terrasse des Nationalparkzentrums einen abschließenden Panoramacaffee genießen konnten.



Danke an die Teilnehmer die mich bei dieser sehr netten Wanderung begleiteten.
Gust Falkner